
 北陸新幹線を考えるシンポジウムが１２月３日、ＪＡ 

若狭本店で開かれました。 

 若狭青年会議所が主催し、約４００人が参加。 

 基調講演では、衆議院議員髙木毅氏が講演し、敦賀

以西ルートを巡る現状を説明し、「２０日には与党プロ

ジェクトチームで決定する見通し」と述べました。また第

２部では、沿線住民の代表が新幹線開業後のまちづく

りについて夢や課題を話し合いました。 
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新幹線開業へ夢膨らむ 

沿線住民によるパネルディスカッション 

小浜・京都ルート実現にむけ気勢をあげる 
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